



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista).-“

Fíjese cómo está la manipulación en la bancada de Morena, que los diputados de este partido que dijeron que no iban a votar por la iniciativa electoral del presidente López Obrador, ¿sabe qué?, los obligaron a que manden a su suplente. Que no vayan ellos, que manden a su suplente, para que el suplente vote a favor. Fíjese lo que es la manipulación. Si tú no votas a favor, no vengas, que venga el suplente. Vean cómo está el recurso”.

https://drive.google.com/file/d/1TqB02iptcNIG8khdNt_965dgCBGjKvWu/view